

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Frauen verzichten lieber auf Sex als aufs Internet

Washington, 15.10.2012, 10:06 Uhr

GDN - Eine Mehrheit der Frauen würden einer Umfrage zufolge angeblich lieber 14 Tage auf Sex als auf das Internet verzichten. In der Erhebung für das Magazin "Cosmopolitan" sagten 57 Prozent der befragten Damen, sie würden lieber zwei Wochen ohne Geschlechtsverkehr leben, als keinen Zugang zum World Wide Web zu haben.

Zwei Prozent der rund 1.000 befragten Frauen gaben sogar an, dass sie schon einmal den Sex unterbrochen hätten, um eine Nachricht bei Facebook oder ähnlichen sozialen Netzwerk abzusenden. Rund zwei Drittel der Damenwelt haben schon einmal sexuell anzügliche Bilder an ihren Partner gesendet.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-531/umfrage-frauen-verzichten-lieber-auf-sex-als-aufs-internet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com